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第5回議会報告会
～３会場で同時開催しました～

　市民の皆さんに、議会の活動状況について
知ってもらい、また、議会運営や議員活動
に対する意見を聴くため、平成 28年 11月
20日（日）に第５回議会報告会を３会場同
時に開催し、111人の参加がありました。
　当日は２部制で行い、第１部は28年第３
回定例会で審議した 27年度決算の概要を、
第２部は地域別に設けたテーマを中心に報
告しました。
　今号ではアンケート結果や各会場で交わ
された質疑、意見の一部を紹介します。（質
疑などの全容は、市議会ホームページをご覧
ください。）

議会報告と地区別テーマの２部制と
しましたが、内容はいかがでしたか？

今後も継続して開催していく必要が
あると思いますか？

年間に何回程度
開催する必要がありますか？
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アンケート結果一覧

　議会って何をやっているところ？議員ってどんな仕事しているの？
議会のことを聞いてみたいけど、市役所にいかないとダメかな？
　このような市民の皆さんの疑問にお答えするために、議会事務局で
は、出前講座を行っています。学校の授業、自治会をはじめ各種団体
の研修会、職場やサークルの勉強会を開催するときに、議会のことを
学んでみませんか。

県立秦野高校（平成28年１月29日） 明るい選挙推進大会（平成28年11月11日）

～出前講座、いかがですか？～議 会 の 動 向
○平成28年11月
 17日（木） ・議案発送
 18日（金） ・議会運営委員会
 24日（木） ・市議会第４回定例会開会
  ・代表者会議
 28日（月） ・本会議（議案審議）【傍聴者数1人】
  ・予算特別委員会（初委員会）
  ・代表者会議
 30日（水） ・議会運営委員会
  ・総務常任委員会【傍聴者数31人】
  ・予算特別委員会（総務分科会）
○12月
 １日（木） ・文教福祉常任委員会【傍聴者数2人】
  ・予算特別委員会（文教福祉分科会）
 ２日（金） ・環境都市常任委員会【傍聴者数1人】
  ・予算特別委員会（環境都市分科会）
 ６日（火） ・本会議（一般質問）【傍聴者数32人】
 ７日（水） ・本会議（一般質問）【傍聴者数8人】
  ・議会運営委員会
 ８日（木） ・本会議（一般質問）【傍聴者数13人】
  ・代表者会議
 14日（水） ・議会運営委員会
  ・予算特別委員会
  ・市議会第４回定例会閉会
  ・議会運営委員会
  ・議会報編集委員会
 20日（火） ・秦野市伊勢原市環境衛生組合議会第４回定例会
○平成29年１月
 16日（月） ・代表者会議
  ・議員連絡会
  ・議員研修会
○２月
 ３日（金） ・議会報編集委員会

  対　　　　象
市内在住・在勤・在学のグループ

  対応可能時間
月曜日から金曜日（祝日、年末年始は除く）の午前９時から午後４時まで
※本会議開会期間中など、お受けできない日時もあります。

  会　　　　場
各グループで手配してください。

  申  込  方  法
　申込用紙（市議会ホームページにあります）に必要事項を記入のうえ、議会事務局にE
メール（gikai@city.hadano.kanagawa.jp）、ファクス（0463-84-2299）、郵送（〒 257-8501
秦野市桜町 1-3-2　秦野市議会事務局）で申し込みしてください。
　まずは、お気軽にお問い合わせください。（☎ 0463-82-9652）

平成27年度決算の概要報告
会 　 計 　 区 　 分 歳　　入 歳　　出

一 般 会 計 495億2393万円        465億5714万円        

水 道 事 業 会 計 29億8201万円 28億7713万円

国 民 健 康 保 険 事 業
特 別 会 計 211億7198万円 208億8827万円

下水道事業特別会計 65億 2268万円 56億3590万円

介護保険事業特別会計 105億4119万円 103億7670万円

後期高齢者医療事業
特 別 会 計 17億5643万円 16億5285万円

計 924億9822万円 879億8799万円

　平成 28 年９月定例会の予算決算
特別委員会において審査し、本会議
にて認定した 27 年度の一般会計決
算、水道事業会計決算および４特別
会計（国民健康保険事業、下水道事業、
介護保険事業、後期高齢者医療事業）
決算の概要についてを第１部テーマ
としてすべての会場で報告しました。
　市民からは、不納欠損、未収金対策、
ファミリーサポートセンター事業の
概要などについて、質疑がありました。




